

Parvis de l'église du Sacré-Coeur - Lausanne

Cohabitant sur la même parcelle que l'immeuble de 19 appartements sis au chemin de Beau-Rivage 5, le parvis est l'espace extérieur qu'il manquait à l'église du Sacré-Cœur, et permet aux paroissiens de se réunir après la messe dominicale et lors de célébrations.

La rampe en béton offre un fond de scène au parvis, et accueille une œuvre proposée par l'artiste verrier Françoise Bolli qui prend la forme de stèles de verre colorées, dans une gradation symbolique de tons qui dialogue avec les vitraux de l'église, et parsemées de citations de l'abbé Maurice Zundel.

Au sud du parvis, une rangée de quatre arbres d'essence majeure forme un écran végétal devant la façade nord de l'immeuble pour limiter les vis-à-vis. Les pierres de soubassement de l'ancienne bâtisse ont été découpées et utilisées comme parement et alternent avec les pierres naturelles au sol, dans un jeu subtil entre l'ancien et le contemporain.

Conception 2013
Réalisation 2014
Coût 680'000 Chf

Maître d'ouvrage
Association Paroissiale Catholique
du Sacré-Coeur

Programme
aménagement place
oeuvre artistique

Coordonnées
chemin de Beau-Rivage 5,
1006 Lausanne

